



St-Hyacinthe le 6 novembre 2009

Mme Luce Letendre,

Par la présente nous désirons vous transmettre notre appréciation sur le produit Solu-Odeur Extra.

Nous l'utilisons après chaque entraînement et partie depuis la fin du mois d'août 2009, après deux semaines nous étions en mesure de percevoir une bonne amélioration et après quatre semaines il n'y avait plus de mauvaises odeurs sur l'ensemble des équipements des joueurs. Les gants de joueurs sont les plus difficiles pour l'élimination des mauvaises odeurs, bien que nous notions une bonne amélioration après l'utilisation du produit.

Donc nous sommes très satisfaits des résultats obtenus et désirons poursuivre l'utilisation de Solu-Odeur Extra.

Merci pour votre collaboration.

Yves Sansfaçon

Gouverneur des Gaulois

Du Collège Antoine-Girouard